



Un premier FAQ est disponible sur le site <https://covid-19.sciensano.be/fr/covid-19-procedures>.

- Un test est obligatoire pour les personnes qui reviennent d'une zone rouge. Un test est conseillé pour les voyageurs qui reviennent d'une zone orange
- Les personnes asymptomatiques qui reviennent des zones oranges et rouges sont considérées comme des contacts étroits. Ils doivent donc suivre les lignes directrices de testing et de quarantaine : voir la procédure contact qui a été adaptée en ce sens (ps aussi adaptation pour le testing des enfants < 3 ans).
- Vous pouvez donc cocher « cas asymptomatique » et « patient remplit les indications de demande d'un test » sur l'eform.

Félicitations à toutes et tous. Au travail : we will do the job ! L'Union fait la Force

